

# てのひらごはん

— fake food —

「てのひらごはん」では、主にフェイクフード雑貨、フェイクフードアクセサリーを製作しています。マルシェなどのイベントで不定期に出店させていただいています。

「てのひらサイズの作品から大きなわくわくを」

「大人も子供も心ときめく作品づくり」

この2つをモットーに活動しています

～目次～

1. フェイクフードとは
2. 製作を始めたきっかけ
3. 出店に至った経緯
4. 今までの活動
5. 今後について



## 1. フェイクフードとは

フェイクフードとは、色々な素材を使って作る“偽物の食べ物”いわば食品サンプルのようなものです。てのひらごんは、主に粘土を使用してミニチュアのフェイクフードを製作しています。

## 2. 製作を始めたきっかけ

中学2年生くらいの頃にYouTubeのおすすめに出てきた動画を見たことがきっかけでした。粘土で小さな目玉焼きを作る動画で、「楽しそう！」と思い家にある材料で真似して作ってみたのが1番最初です。



↑ 実寸大パフェ



← ジャムサンドクッキー



↑ カメのメロンパン  
通称“カメロンパン”



↑ アジフライ

### 3. 出店に至った経緯

私は米沢に来てから、「のまどなマルシェ」というマルシェでボランティアスタッフとしてお手伝いをしていました。

去年の8月、マルシェの主催者の方から「せっかく米沢に來たんだから何かやりたいことないの？」と投げかけられ、私は「実はあまり人に話してこなかったのですがフェイクフードを作る趣味があって、このマルシェでいつか出店してみたいなって思います」と答えました。マルシェでの出店は難しいことだと思っていた私は、“もしできたら嬉しいな”くらいの軽い気持ちで答えていました。ですが、周囲の方が「いいね！やろうよ！」後押しをしてくださり、3ヶ月後の12月にマルシェデビューを迎えることができました。

【～番外編～ 中学生の頃の作品】



↑ 麻婆豆腐



↑ ベーコンのスマホケース



←チーズハットグ

## 4. 今までの活動

### 【第1回】

のまどなマルシェ

2021年12月26日（日）

豪雪の中で迎えた初マルシェ。  
お世話になっている皆さん  
サプライズを  
してくださいました！

### 【第2回】

米沢学生カフェプロジェクト  
卒業イベント

3月25日（金）

お世話になっている先輩主催の  
イベントで出店させて頂きました

### 【第3回】

のまどなマルシェ

4月23日（土）

新作の焼き鳥が大人気でした！

### 【第4回】

わっさまるしぇ

5月14日（土）

今までより規模の大きい  
マルシェで緊張しましたが、  
楽しかったです

### 【第5回】

のまどなマルシェ

6月12日（日）

両親や高校時代の友人が  
来てくれました

### 【次回出店予定】

7月16日（土）

よねざわ紅花まつり

## 5. 今後について

今後は進路のため、出店の頻度が少なくなってしまうかと思います。しかし、てのひらごはんはこれからも続けて行きたいと思っています。今後の目標として、米沢の他に地元の天童市のイベントでも出店したいという思いがあります。他にも山形県内のイベントやマルシェに出店してみたいですね。

手に取ってくださる方に、たくさんの“ときめき” “わくわく”をお届けできるような作品づくりのために日々腕を磨いていきます！

Instagramでは、出店情報や製作の過程などを発信していますので、ぜひフォローしていただければ嬉しいです！これからも応援よろしくお願ひ致します。



TENOHIRAGOHAN

てのひらごはん  
Instagramです。  
是非ご覧ください！



てのひら  
ごはん

— fake food —

